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Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo –  CMPOP 
 

A T A  R e u n i ã o  S e t o r  D  –  1 6  d e  a b r i l  d e  2 0 2 4  
 

Bairro Nova Esperança 
 
 
 
 

Aos dezesseis dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas e dois 
minutos, na Escola Municipal Professora América Abdalla, na Av. Carlos Viana s/n, Nova 
Esperança, teve início a Audiência Pública do Setor D, para ouvir os munícipes destas 
localidades. Esta assembleia contou com a presença de 5 Conselheiros da Sociedade Civil, 
mais 3 Conselheiros do Poder Público e 1 visitante. O Presidente do CMPOP, Sr. Pedro 
Barbosa abriu a reunião agradecendo a presença de todos, fazendo uma apresentação do 
POP, explanando as funções e os trabalhos do Conselho Municipal de Planejamento e 
Orçamento Participativo, destacando a importância da participação da sociedade e abriu a 
palavra para a audiência presente. O Sra. Susana, questionou a manutenção da iluminação 
pública dos bairros. O Sr. Elisandro explicou que esta reclamação é recorrente e que a 
prefeitura está com problemas com a empresa contratada e já está administrando esta 
questão. A Sra. Susana perguntou por que a LOA não possui verba específica para animais 
abandonados na rua. Então foi explicado que a Secretaria do Meio Ambiente deve ser 
acionada já que eles possuem uma viatura apropriada para atuar nestas situações e 
encaminhar o animal para a Fazenda Parque dos Animais. O senhor Evandro informou que 
a Guarda Municipal somente recolhe animais de grande porte. A senhora Suzana questionou 
a necessidade de pavimentação entre as ruas Rio de Janeiro com Nova Iguaçu, mas não 
ficou claro se a referida área era particular ou pública. O Sr. Pedro questionou sobre a 
continuação das obras da capela mortuária de Rocha Leão. 
O senhor Elisandro informou que a empresa Keefrio abandonou a obra informou também que 
houve roubos de material elétrico pela população local dentro da capela, acrescentou que a 
empresa Iriry de Casimiro de Abreu vai terminar a obra da capela. Com o término dos 
trabalhos a assembleia foi oficialmente encerrada pelo Presidente do CMPOP às dezenove e 
cinquenta horas. Esta ata está assinada pelo Presidente do CMPOP, Sr. Pedro Barbosa de 
Carvalho. 
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